

12 Sports

Football/Qualifications Can Total " Cameroun 2019 "/Gabon-Burundi/J-1

" Nous sommes venus pour la victoire ! "

PSNB

Libreville/Gabon

Propos du sélectionneur national du Burundi, Alain Olivier Niyungeko que nous avons rencontré hier après-midi au stade de l'INJS.

APRÈS sa victoire contre le Soudan du Sud (3-0), le Burundi va se présenter demain samedi au stade de l'amitié de Libreville, pour défier le Gabon avec son statut de leader du groupe C. Cette confrontation qui cadre avec la 2e journée des éliminatoires de la Can Total "Cameroun 2019", s'annonce captivante et palpitante. Les Hirondelles du Burundi n'ont qu'un seul objectif: la victoire.



Photo : J.F.Marola

Les joueurs burundais lors d'une séance d'entraînement.

C'est pourquoi le coach principal de cette formation burundaise, Alain Olivier Niyungeko, que nous avons rencontré hier en pleine séance d'entraînement au stade de l'Injs, a souligné qu'il va aligner les joueurs les plus en forme du moment

lors de cette opposition. Puisqu'il a, avec lui, tous les joueurs convoqués. Lesquels ont tenu en échec, 1-1, leurs homologues d'Ethiopie en amical. Niyungeko, tout en avouant qu'il a revigoré ses troupes en leur redonnant confiance, es-



Photo : J.F.Marola

Le staff technique de l'équipe burundaise avant le match de demain.

time qu'il s'est entouré surtout des joueurs pouvant vraiment former un collectif compétitif, capable de marquer des buts. " Nous avons préparé cette rencontre dans un esprit serein tout en sachant que nous avons un défi à relever, celui de garder jalou-

sement notre fauteuil de leader de ce groupe. Certes la tâche sera difficile, mais nous faisons confiance à nos jeunes. Car la mission n'est pas impossible", affirme le sélectionneur national du Burundi. Le technicien burundais explique qu'il a fait appel

à certains anciens, qui vont apporter leur expérience dans l'équipe pour gagner ce match très attendu par son peuple. " Nous sommes venus pour la victoire, même si le match ne sera pas facile contre une équipe gabonaise qui va jouer devant son public. Nous connaissons certains gabonais, comme Pierre-Emérick Aubameyang, la star de l'équipe. Mais le Burundi a aussi des éléments qui peuvent surprendre et faire la différence sur l'aire de jeu ", a-t-il indiqué.

avant de conclure: " le public ne va pas regretter cette opposition. Parce que nous sommes venus faire un match de haut niveau contre le Gabon que nous respectons.

Ce qu'ils en pensent :

• Berahino Saido, international burundais et sociétaire de Stoke City-Premier League :



Photo : J.F.Marola

" L'esprit du groupe est bien. Nous avons déjà trois points. A cet effet, nous devons continuer sur la même lancée, même si le match de ce samedi contre le Gabon ne va pas être facile. Depuis notre arrivée à Libreville, nous sommes concentrés afin de bien aborder cette rencontre et de donner le meilleur de nous-mêmes. Personnellement, je ne connais pas l'équipe du Gabon, à l'exception de ses professionnels. Ce sera pour moi une découverte, surtout que c'est ma première sélection en équipe A du Burundi."

• Juma Mossi, directeur technique national (DTN) du Burundi :



Photo : J.F.Marola

" Depuis mon départ du Gabon en 1996, c'est en 2018 que je remets encore les pieds dans ce beau pays qui m'a tout donné en tant que footballeur. Cette fois je reviens avec une autre casquette, celle de DTN de mon pays d'origine. Je sais que le match face au Gabon ne sera pas facile, mais nous venons pour faire un bon résultat et mieux aborder la suite de la compétition dans ce groupe. Au finish (...), mon souhait est de voir le Burundi et le Gabon se qualifier pour la phase finale au Cameroun."

• Denis Karera, député et chef de la délégation du Burundi :



Photo : J.F.Marola

" Nous avons effectué un très bon voyage pour arriver ici à Libreville où l'ambiance est bonne, après avoir livré, quelques jours auparavant, un match amical contre l'Ethiopie (1-1). Les joueurs sont en forme et prêts pour le match de demain samedi. Notre objectif principal, c'est la victoire avec la grâce du bon Dieu."

Propos recueillis par PSNB

Boxe/En prélude au prochain congrès de l'AIBA

Me Alfred Bongo Ondimba invité à Moscou

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

SUR invitation de Tom Virgets, directeur exécutif de l'Association internationale de boxe amateur (AIBA), le président de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), Alfred Bongo Ondimba, prendra part au prochain congrès de l'instance faîtière de la boxe mondiale. Des assises qui se tiendront du 2 au 3 novembre 2018 à Moscou en Russie.

Lors de ces assises, les congressistes éliront le nouveau président de l'AIBA. A cet effet, tous les présidents des fédérations nationales, dont notre compatriote Alfred Bongo Ondimba, ont reçu également, chacun, une copie de la procédure d'élection approuvée par le comité exécutif de l'AIBA. Elle comprend aussi, précise la correspondance qui date du 20 août dernier, le calendrier et les délais de toutes les activités liées au congrès. Pour décourager d'éven-



Photo : D.R

Me Alfred Bongo Ondimba, président de la Fégaboxe.

tuels usurpateurs de plusieurs fédérations sportives nationales de la planète boxe, le directeur exécutif de l'AIBA martèle que « seuls les formulaires originaux signés et timbrés envoyés par l'association internationale de boxe amateur seront acceptés. Ni les formulaires scannés ni les formulaires photocopiés ne seront acceptés ». Rappelons que Alfred Bongo Ondimba et certains de ses collaborateurs avaient déjà pris part, en janvier dernier, à Dubaï, au dernier congrès de l'AIBA.

A ce rendez-vous, le président de la Fégaboxe avait fait entendre la voix de notre pays, en jurant de redorer le blason de la boxe gabonaise. « Sans pour autant perdre notre temps dans des conflits qui fragilisent notre noble art, notre équipe fédérale veut non seulement mettre de l'ordre dans notre maison, mais aussi améliorer les conditions des talentueux jeunes boxeurs gabonais. Parce qu'ils méritent mieux », estime Me Alfred Bongo Ondimba.